
Compte-rendu  

Installation du Conseil d’enfants 2023-2025 

Le samedi 2 décembre 2023 

Présents : 

Conseil d’enfants 

Selma BOUDERBALA, Lockman CHAOUA, Tyfen DA CUNHA DANTAS PRUM, Lassana 
DANSOKO, Mia-Ilou DHAM-PEERSMAN, Eliot DIALLO, Idriss DIOP FARIBOL, Junior DJAKI,  
Maryam GRALLA PIMENTEL, Ben Omar HYASSA, Eden ITZAKI-COTILLON, Hacine 
MAZOUZI, Rufus MOUSSA, Aurore MOUSSAVOU, Raphaël NANA, Clara PINTO DOS 
SANTOS, Naïm PIZON, Fanny PROMEYRAT, Kadidja TRAORE. 

Myronn BABOT TALLY, élu titulaire de l’école Henri Wallon B, Elouane BENHADDOU, élu 
titulaire de l’école Eugénie Cotton, Marwan BEZEHAF, élu titulaire de l’école Jean Moulin, 
Hafsa BOUAJILA, élue titulaire de l’école Paul Eluard B, Inès BOUHASSOUNE, élue titulaire de 
l’école Paul Langevin, Youna BOURHIS-SARAVIA, élue titulaire de l’école Montesquieu, 
Mouykim CHHUN, élue titulaire de l’école Marcel Cachin A, Maïssa GRABI, élue titulaire de 
l’école Joliot-Curie A, Aaliyah GASSMI, élue titulaire de l’école Denis Diderot, Kanny GORY, 
élue titulaire de l’école Anton Makarenko A, Hadrien KHIEN TAN, élu titulaire de l’école Joliot-
Curie B, Abdoul-Karim KOUNTA, élu titulaire de l’école Anton Makarenko B, Aymen 
MEDIOUNI, élue titulaire de l’école Jules Verne, Elonga OBENGA, élue titulaire de l’école Paul 
Eluard A, Ismaël OUAHAB, élu titulaire de l’école Blaise Pascal, Andreia PESTANA DOS 
RAMOS, élue titulaire de l’école Henri Wallon A, Bachir ROUICHI, élu titulaire de l’école 
Anatole France, Kirane SOULE, élue titulaire de l’école Victor Hugo, Alseny SYLLA, élu titulaire 
de l’école Jean Jaurès, Julien THAI, élu titulaire de l’école Marcel Cachin B,  

Samuel ACOU, élu suppléant de l’école Montesquieu, Aaliyah AIT AOUDIA, élue suppléante de 
l’école Joliot-Curie B, Halim BENAHMED élu suppléant de l’école Victor Hugo, Ziane 
BENMEDJDOUB, élu suppléant de l’école Joliot-Curie A, Dina BERRADA-BADAOUI, élue 
suppléante de l’école Jules Verne, Baya BOUSSOUF VIGNOLES, élue suppléante de l’école 
Henri Wallon B, Rama-Taran DIALLO, élue suppléante de l’école Jean-Jaurès, Zaïnab 
FADIGA, élue suppléante de l’école Henri Wallon A, Matéo FLORENT, élu suppléant de l’école 
Blaise Pascal, Manel HAMITOUCHE, élue suppléante de l’école Eugénie Cotton, Louis LIN, élu 
suppléant de l’école Paul Eluard B, Lisa LY, élue suppléante de l’école Jean Moulin, Amira 
OUDHAL, élue suppléante de l’école Marcel Cachin A, Fatimatou OULD AHMEDOU, élue 
suppléante de l’école Anton Makarenko A, Eléa PHAM PLOMION, élue suppléante de l’école 
Anatole France, Alex TRIK, élu suppléant de l’école Paul Eluard A, Itai VONG, élu suppléant de 
l’école Denis Diderot.  

Excusés :  

Karamba DIABY, Liu HARDEL, Mayar KERRIT. 

Jayane CLODOMAR, élue suppléante de l’école Paul Langevin. 

Absents :  

Lyham ABID, Ismaël ADID, Isleym BELHADI, Jayane BERTHELOT, Elyas BOUFRA, Yasmine 
BOUGATAYA, Mohamed BOURTOUCHE, Leeloo CALMA, Léhava COHEN, Diaba DIARRA, 
Nahil DJANE, Sohane DUGUE, Cindy GBELY, Cleef-Harris GNAKO. 

Rémi BORNAREL, élu suppléant de l’école Marcel Cachin B, Sayina SACKO, élue suppléante 
de l’école Anton Makarenko B. 

 



L’équipe d’animation était constituée de :  

Monsieur Habib HASSOUNI, référent du Conseil d’enfants, Mesdames Tesmine BEN MEFTAH 
et Safia ISMAILI et Monsieur Yannick PRIGENT. 

 

Etaient également présents :  

Monsieur le Maire, Pierre BELL-LLOCH, madame Isabelle OUGIER, Maire Adjointe aux 
Dynamiques Familiales, Messieurs Stéphane BIECHY, Directeur de la DSSE, Abdelkader 
NIATI, Chef de Service des Centres de Loisirs Primaires et de Quartiers, Bernard PERNIN, 
Chef de Service Adjoint des Centres de Loisirs Primaires et de Quartiers. 

L’installation du Conseil d’enfants a eu lieu le samedi 2 décembre 2023 à l’Hôtel de Ville, en 
salle du Conseil Municipal. 

Les élèves de CM2 des écoles élémentaires de la ville de Vitry-Sur-Seine ont élu le mardi 10 
octobre 2023 leurs représentants au Conseil d’enfants pour deux ans. Les nouveaux élus 
viennent ainsi rejoindre ceux élus en 2022, aujourd’hui en 6ème, qui siègeront encore au 
Conseil d’enfants durant une année. 

 

Ces élus du mandat 2022-2024 sont présents aujourd’hui pour parrainer les nouveaux élus. 

 

Monsieur Habib HASSOUNI ouvre la séance et souhaite la bienvenue à tous. 

Il explique aux élus le fonctionnement du Conseil d’enfants : 

Le Conseil d’enfants se réunit une fois par mois, soit en mairie en salle du Conseil Municipal 
soit dans d’autres lieux pour des visites thématiques. Au cour de ces réunions, encadrées par 
une équipe d’animateurs, les élus du Conseil d’enfants s’expriment, débattent et participent à la 
réalisation de projets qui leur sont propres. 

Des ateliers peuvent également être programmés le mercredi ou le samedi pour préparer des 
actions. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Monsieur Habib HASSOUNI informe les nouveaux élus qu’ils vont recevoir un badge avec le 
logo du Conseil d’enfants, un conférencier avec bloc-notes et leur écharpe. Il insiste sur la 
symbolique et l’importance de l’écharpe. Elle représente l’identité du Conseil d’enfants. Les élus 
du Conseil d’enfants pourront porter leur écharpe lors de manifestations officielles afin de 
représenter leur statut d’élu au sein de la ville. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Monsieur Habib HASSOUNI rappelle quelques actions mises en place par l’ancien Conseil 
d’enfants. Il informe le nouveau Conseil qu’une initiative importante est déjà prévue au mois 
d’avril prochain : la visite de l’Assemblée Nationale. 

Certains nouveaux élus prennent la parole et expliquent leur motivation et ce qu’ils veulent 
mettre en place. 

De ces échanges, plusieurs thématiques sont mises en avant comme la propreté, le recyclage, 
le harcèlement. 

Des anciens élus prennent aussi la parole et parlent de leur première expérience en tant qu’élu 
et les actions qu’ils ont préférées. 

Madame Isabelle OUGIER souligne que les nouveaux élus représentent leur école mais aussi 
l’ensemble des enfants de la ville de Vitry-sur-Seine.  

Madame Isabelle OUGIER explique le fonctionnement des écoles. Elle informe que les 
professeurs et l’enseignement dispensé sont sous l’autorité de l’Education Nationale tandis que 
le fonctionnement matériel et la gestion des écoles sont assurés par la mairie (entretien des 
écoles, achat de matériel pédagogique) mais aussi que la municipalité a décidé d’offrir des 
fournitures scolaires aux élèves des écoles élémentaires. 

Monsieur le Maire Pierre BELL-LLOCH se présente et félicite les nouveaux élus. Il rappelle le 
rôle des élus du Conseil d’enfants, ainsi que l’importance de leur engagement.  

« Nous, adultes, nous voyons la ville avec nos yeux de grandes personnes. En tant qu’enfants, 
vous voyez la ville avec des yeux différents ». Il poursuit en expliquant que le Conseil offre aux 
enfants de la ville un espace de parole et d’écoute leur permettant la réalisation de projets pour 
leur ville mais aussi une opportunité pour eux de se former à la citoyenneté, de découvrir le 
fonctionnement démocratique de la ville et de la république française.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durant cette séance, les nouveaux élus ont eu un échange questions/réponses avec Monsieur 
le Maire, Pierre BELL-LLOCH et Madame Isabelle OUGIER. Monsieur le Maire a expliqué aux 
élus le rôle du Maire et Madame OUGIER, son rôle de Maire Adjointe. 

Certaines thématiques abordées avec Monsieur le Maire et Madame OUGIER seront traitées 
au cour des prochaines réunions du Conseil d’enfants.  

Monsieur le Maire, Pierre BELL-LLOCH remet l’écharpe du Conseil d’enfants aux élus de 
l’école Marcel Cachin A. Puis, madame OUGIER et les anciens élus remettent une écharpe à 
chaque nouvel élu. 

Cette cérémonie se termine par une longue séance photo avec Monsieur le Maire et Madame 
OUGIER et enfin, par une photo de groupe. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Après la séance photo, sur la proposition de Naïm, l’assemblée a observé une minute de 
silence en hommage à un enfant récemment décédé habitant de la ville. 

 

 

La prochaine réunion du Conseil d’enfants est prévue 

le samedi 16 décembre 2023 à 10h00 à l’Hôtel de Ville 

 

 

 

L’équipe d’animation du Conseil d’enfants 

 

 

 

 

 


